

Bürgerschaft am 09.05.2019, **TOP Ö 7.18**
Kleine Anfrage zur Entwicklung des Hafengebietes
Einreicher: Herr Christian Meier für CDU/FDP-Fraktion
Es antwortet: Herr Wohlgemuth

Anfrage:

Welche konkreten Planungen verfolgt die Hansestadt in Hinblick auf die zukünftige Entwicklung des Areals bei der ehemaligen Reparaturwerft und dem Pyloneum, das sich im Eigentum der Liegenschaftsentwicklungsgesellschaft befindet ?

Antwort:

Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrter Herr Meier,
die Verwaltung verfolgt für das genannte Areal bisher keine konkreten Planungen. Der Flächenerwerb durch die LEG erfolgte ausschließlich zur Sicherung wassernaher Flächen im Sinne des Flächenvorsorgekonzeptes Seehafen, z.B. für künftige Gewerbeansiedlungen.

gez. Wohlgemuth